

GAL 1:1, ROM 8:11. MENGAPA PUTRA MANUSIA YESUS BANGKIT?

I. MENGAPA?

1. Allah Bapa, Roh Kudus, malai-kat2, iblis, semua adalah roh yang tidak punya tubuh, tidak ada yg perlu dibangkitkan.

Tuhan Yesus Kristus menjadi manusia biasa = Putra Manusia Yesus dari kelahiran Maria, dan Ia mati untuk menebus manusia; Sesudah mati Ia perlu dibangkitkan tubuhNya jadi tubuh kebangkitan = tubuh kemuliaan.

2. Orang2 yang percaya Tuhan Yesus, selamat, waktu mati rohnya langsung masuk Surga, sudah sangat indah dan senang. Mengapa harus masuk kembali dalam bekas mayatnya yang dikubur di dunia lalu dibangkitkan? Mengapa rohnya tidak dibiarkan tetap dalam bentuk roh dalam Surga seperti Allah sendiri, seperti malaikat2 dan roh2 lain dalam Surga.

Kalau Tuhan yang membuat rencana dan melaksanakannya, kita mengerti atau tidak, pasti itu yang terbaik dan sempurna, menguntungkan kita! Allah tidak pernah keliru atau salah bertindak! Sebab itu kita harus bertanya pada Tuhan, mengapa perlu kebangkitan?

Sesudah manusia mati, langsung menghadap Tuhan Ibr 9:27, lalu langsung ditentukan rohnya, masuk Surga atau neraka. Tetapi sesudah itu mengapa semua orang2 ini perlu dibangkitkan kembali? Kalau mayatnya dibiarkan akan hilang dan habis2 sendiri, tidak jadi problem. Mengapa perlu dibangkitkan? Bukankah pribadinya sudah masuk Surga atau Neraka?

II. BAGAIMANA KEBANGKITAN TERJADI?

A. Kebangkitan orang benar.

1. Dgn tebus tubuh. Waktu percaya Tuhan Yesus kita belum mengalami tebus tubuh, baru rohnya yang ditebus, dan pada waktu pengangkatan, baru mengalami tebus tubuh lalu bangkit Rom 8:23.

2. Orang benar yg selamat itu ada 3 golongan, yaitu orang Halaman, Ruangan Suci dan Ruangan Maha Suci (= orang sempurna, ini golongan mempelai, pengantin Kristus).

Karena itu kebangkitan orang benar ada 3 macam, yaitu:

2.1. **Kebangkitan sulung**, yaitu orang sempurna Wasiat Lama bangkit waktu Putra manusia Yesus mati di Golgota (sebab baru penebusannya dilunasi waktu Kristus di Salib), langsung masuk Surga. Tetapi orang sempurna Wasiat Baru tidak lagi bangkit, melainkan waktu ia menjadi sempurna, pada waktu itu ialangsung berubah (seperti Henokh, Elia), langsung waktu itu (waktu masing2 menjadi sempurna), masuk Surga, lalu bisa naik turun dari Surga ke dunia, untuk pelayanan orang sempurna Yoh 1:51, Wah 12:4.

2.2. **Kebangkitan panen besar** waktu pengangkatan, semua orang benar bangkit dalam tubuh kebangkitan, langsung naik ke atas bertemu Tuhan Yesus (ini di Surga).

2.3. **Kebangkitan sisa** yaitu orang yang tertinggal, dan kemudian orang2 yang dari kerajaan 1000 tahun,

berubah jadi tubuh kemuliaan (merek tidak mati sebab tetap setia pada Tuhan Yesus dalam perang Gog dan Magog) lalu naik ke Surga.

B. **Kebangkitan orang dosa** hanya satu kali saja, waktu kiamat, semua langsung bangkit, lalu masuk dalam Tahta Putih yang Besar untuk diadili, lalu langsung ke Tasik api, sangat menderita Wah 20:13, Yoh 5:28.

III. BEDA ROH DAN TUBUH KEBANGKITAN

Pada waktu orang benar bangkit (pada hari pengangkatan 1Tes 4:16), maka rohnya yang sudah ada di Surga, turun kembali dalam sisa **tubuhnya masing2**, lalu bangkit dalam tubuh kebangkitan atau tubuh kemuliaan yang luar biasa seperti tubuh Tuhan Yesus sesudah bangkit (jangan dibakar atau kremasi, meskipun mereka tetap bangkit, akan cacat sebab bodoh atau tidak taat).

Gereja akhir zaman dgn pelayanan 144.000 orang sempurna jadi Gereja global, jadi satu di seluruh dunia dalam kesucian dan kasih, sehingga bisa tumbuh bersama Im 26:8 apalagi dgn fazi (fasilitas akhir zaman ilahi) akan terus meningkat dgn luar biasa, siap ikut pengangkatan. Gereja akhir zaman itu seperti Surga di bumi.

Dalam perumpamaan biji dan tanaman yg tumbuh, tampak perbedaan bentuk dan hidup tubuh nafsani (benih) dan tubuh kebangkitan (tanaman yang muncul) 1Kor 15:35-54. Apa yang terjadi?

1. Biji itu dipakai untuk menjadi tanaman yang baru.

2. Tumbuhan yang "bangkit" itu berasal dari biji yang tertentu.

3. Bentuk tumbuhan yang "bangkit" (= tumbuh) itu lain sekali keadaannya daripada biji yang "mati" itu.

Jadi sesudah mati, nyawa lenyap, tubuh jadi mayat tubuh membusuk dalam kuburan (kecuali yg jadi sempurna dan terangkat tubuhnya berubah menjadi tubuh kemuliaan lalu terangkat). Juga mayat yang dikremasi, dan dihancurkan, tetap ada sekalipun berubah dalam bentuk, berat dan jenisnya, akan tetap bangkit, tetapi cacat dan rugi seperti benih yang ditanam, sebab sebelumnya dirusak atau dibakar → ada akibatnya. Kita harus membedakan:

1. Tubuh nafsani.

2. Roh (tubuh roh), masih ada hubungan dgn mayatnya.

3. Tubuh kebangkitan.

Juga harus dibedakan dari orang dosa dan orang benar, meskipun tahapannya sama, tetapi waktu dan bentuknya lain, tubuh kebangkitan orang benar = tubuh kemuliaan Fil 3:21, tetapi tubuh kebangkitan orang dosa adalah mayat hidup Yes 66:24.

Waktu mati rohnya menghadap Tuhan Ibr 9:27, akan langsung dikirim ke Surga atau neraka. Seperti yang ditulis dalam Luk 16:22-24. Di Surga mereka sangat bersukacita, sebab sesudah mati langsung masuk dan menikmati Surga seperti Abraham dan Lazarus, tetapi orang kaya yg langsung masuk neraka, langsung merasakan penderitaan yang

dahsyat untuk selamanya, tetapi tingkat dan caranya ber-beda2, tergantung tempat yang dimasukinya.

Jadi roh orang benar ada di Surga, roh orang jahat ada di Neraka. Sesudah sampai waktunya ada kebangkitan orang benar (dalam 3 tahap: kebangkitan sulung, panen besar dan panen sisa, tetapi orang dosa, baru 1000 tahun kemudian mengalami kebangkitan, sekaligus).

Akhirnya orang benar (percaya Tuhan Yesus dan setia sampai akhir) masuk Surga Bumi Lama, lalu sesudah Kiamat masuk Surga Bumi Baru. Tetapi orang berdosa mula2 masuk Neraka, lalu masuk Tasik Api, semua dalam tingkatan2 yg sesuai dgn tingkat kesucian dan dosanya masing2 di dalam dunia. Inilah hasil penciptaan Allah pada akhirnya. Mana yg lebih banyak, tampaknya jalan lebar lebih banyak, tetapi yang selamat pasti juga miliaran. Kita dapat mempelajari perbedaan orang benar dan orang dosa dalam tubuh yang fana, dalam (tubuh) roh dan dalam tubuh kebangkitan orang dosa dan orang benar.

Mengapa Allah tidak berhenti sampai (tubuh) roh saja, **mengapa harus dibangkitkan lagi**, lalu masuk dalam Surga dan sesudah Kiamat masuk Surga Bumi Baru dan yang dari neraka masuk Tasik api dan dipisahkan untuk kekal (2Tes 1:9).

1. **Dalam tubuh kebangkitan**, maka bedanya **orang benar dan orang dosa** akan lebih banyak sesuai dgn rencana Allah dari permulaan, untuk orang benar, nasibnya indah dan mulia seperti Allah.

2. **Oleh hasil penebusan Kristus, kita lulus dari pengolahan dalam tubuh daging**, sekarang punya tubuh manusiawi dan tubuh roh yang mulia sampai sempurna. Malaikat tidak punya tubuh daging, tidak bisa diolah jadi seperti Allah, tetapi manusia bisa, sebab tubuh nafsani ini jadi tempat pengolahan yg penuh dgn pergumulan daging dan Roh, tetapi hasilnya sampai jadi seperti Allah, sesuai rencana Allah dari permulaan Kej 1:27. Tuhan akan memberi kemuliaan seperti Dia, sebab itu yang percaya dan taat sampai akhir akan jadi sangat mulia untuk kekal. Bahkan orang yang masuk Surga akan mengadili malaikat 1Kor 6:3.

3. **Dalam tubuh kemuliaan ada dua bentuk hidup**, yaitu seperti manusia lahiriah dan seperti Allah sendiri (juga seperti malaikat). Begitu juga Surga Bumi Baru itu, bumi seperti bumi lahiriah, seperti Eden tetapi sempurna (lebih dari Kerajaan 1000 tahun) dan Surga baru itu seperti Surga, tempat Allah, tetapi jauh lebih mulia, bukan seperti Surga yang lama. Tuhan Yesus (mempelai laki2) dan tubuhNya (mempelai perempuan) dan orang2 tubuh Kristus lainnya itu juga bisa hidup dalam dua keadaan, dalam bumi baru seperti manusia yang sempurna dan dalam Surga seperti roh yang mulia (ber-beda2 tingkatnya). Sebab itu dalam rencana Allah, manusia juga dibangkitkan seperti Kristus. (Mati lepas dari dosa, hidup baru seperti Kristus di

dunia, bahkan sampai dalam hidup kekal yang akan datang).

Orang2 di Surga dalam tingkat Halaman, tempatnya di bumi baru dan ini butuh tubuh baru.

Dalam dunia tubuh daging dikuasai oleh hukum dosa dan hukum maut sehingga condong pada dosa Yoh 3:19, Rom 7:19. Tetapi dalam roh kita dikuasai hukum Roh yg memberi hidup Rom 8:12, lbr 1:9, sehingga kita bisa menang dalam pergumulan melawan tubuh daging Gal 5:16-17. tubuh kemuliaan ini adalah tubuh jasmani yang sempurna, tidak bisa lagi berdosa dalam bumi baru dan juga berada dalam tubuh Roh yang di dunia, dikuasai hukum Roh, tetapi dalam Surga baru itu suci dan mulia sampai sempurna, tidak bisa lagi berdosa. Sebab itu orang yang bangkit dalam tubuh kemuliaan bisa ada di bumi Baru dan di Surga Baru. Tetapi di Surga tidak ada lagi pergumulan, sebab tidak ada tubuh dosa, tidak lagi bisa berdosa. Inilah kesukaan yang penuh tanpa ada pergumulan lagi, sebab itu Tuhan Yesus dibangkitkan supaya kita juga dibangkitkan dalam tubuh kemuliaan.

4. Ada sukacita dalam dua macam hidup di Surga, sukacita dalam tubuh dan sukacita dalam Roh.

CIRI2 TUBUH KEBANGKITAN.

Kita bisa melihat dgn jelas dalam tubuh kemuliaan Kristus Fil 3:21, yang ada pada Kristus dan tampak di dunia dalam 40 hari sesudah kebangkitanNya sampai la terangkat ke Surga, dalam dua macam bentuk kehidupan.

1. Identitas tetap ada sampai selamanya.

2. Punya daging dan tubuh sehingga Thomas bisa mencucukkan jarinya Luk 24:39 (hantu = roh dalam KJl). Tubuh kebangkitan punya daging dan tulang (tubuh yang sempurna) selama punya tubuh Roh seperti Allah.

3. Tetap terbatas oleh waktu, sebab tubuh fana habis, mati; roh kita habis waktu waktu bangkit, punya roh yang mulia, tetapi tubuh kebangkitan tidak terbatas oleh waktu, tetapi kekal.

4. Dikuasai hukum alam itu hanya tubuh yang fana, tetapi roh dan tubuh kebangkitan tidak dikuasai hukum alam (roh masih dikuasai hukum alam roh, tidak bisa melewati jurang besar Luk 16:26 dll, peraturan alam roh).

5. Roh orang benar dalam Surga tidak lagi merasa sakit atau sengsara, sudah bebas. Tetapi roh orang dosa tetap mengalami sengsara dan penderitaan, bahkan makin dahsyat, asap siksanya terus ada Wah 14:11.

6. Pergumulan, peperangan antara daging dan roh dalam tubuh yang fana, tidak ada lagi dalam roh orang benar di Surga, bebas, termasuk pergumulan dgn dosa dan daging sudah tidak ada lagi, lebih2 dalam tubuh kemuliaan. Tetapi roh dan mayat hidup tetap mengalaminya selamanya.

7. Tidak ada jenis kelamin dalam roh orang benar dan tubuh kemuliaan, sehingga tidak ada pergumulan dalam naluri sex Mat 22:30, Luk 20:35, Mrk 12:25. Juga pakaian tidak lagi diperlukan sesudah mati, sekalipun malaikat (roh) pakai pakaian putih, itu bukan pakaian tetapi kemuliaan Allah yang menyelimutinya, misalnya Kis 1:10. Dalam roh dan mayat hidup, tidak disebutkan, tetapi segala nafsu2 dosa masih ada, benci, iri, marah, mungkin juga nafsu sex tanpa pemuasan, makin tersiksa.

8. Dalam tubuh kebangkitan masih bisa makan minum Luk 24:43, tetapi tidak makanpun tidak lapar, bukan kebutuhan, juga tidak ada dosa apapun. Juga tidur, istirahat, sakit, umur dst tidak ada dalam tubuh kemuliaan, bebas Wah 21:4.

9. Kasih, suci, setia semua jadi penuh di dalam roh dan tubuh kemuliaan orang benar, tidak ada dosa dan tidak lagi bisa berdosa, lain dgn roh dan tubuh kebangkitan orang dosa penuh dgn segala macam dosa dan keinginannya, tetapi terus berkelahi dan tidak bisa dipuaskan sedikitpun. Begitulah di dalam dunia, tubuh ini penuh dgn gangguan, sengsara dan penderitaan karena dosa. Juga menjadi susah sebab punya tubuh jasmani yang ada jantung, syaraf, otak, gigi, hati dll semua itu sumber sakit dan penderitaan. Dalam tubuh kemuliaan tidak ada lagi penderitaan (sesudah bangkit atau terangkat) dan tidak ada lagi mau penderitaan seperti dalam tubuh yang fana, yg penuh ancaman dan penderitaan. Bisa makan, tetapi tidak perlu ke WC, tidak perlu minum, tidak perlu tidur dll, tetapi bisa makan minum kelihatannya tidak ada usus atau organ2 tubuh, bahkan tubuh kebangkitan bisa tembus tembok, terbang ke mana2 dalam sekejap, tidak perlu tidur, rumah, kendaraan, sangat indah. Inilah hidup di Surga mulai dari tingkat Halaman, apalagi sampai tingkat sempurna, semua hanya bisa menikmati kesukaan tanpa resiko apapun. Juga tidak ada cacat dan semua lebih dari ideal (Adam-Hawa punya bentuk tubuh yang tanpa cacat dan sempurna, tetapi belum teruji), tetapi tubuh kemuliaan tubuhnya sempurna, tanpa cacat atau kebutuhan2 hidup seperti sekarang, tetapi seperti orang2 suci yg dalam tubuh kemuliaan memerintah dalam kerajaan 1000 tahun, apalagi dalam Surga Bumi Baru. Juga tidak butuh HP, komputer, telepon, semua dgn cara Surgawi yang jauh lebih tinggi dari segala tehnologi manusia yang begitu maju. Bedanya seperti bumi dan langit Yes 55:9. (Tubuh kemuliaan mungkin tidak ada usus, jantung dll sebab hidupnya kekal tanpa gangguan).

Orang2 yang hidup dalam kerajaan 1000 tahun saja sudah hidup senang dalam Surga tingkat I, lebih indah dari Eden, sebab sekalipun sebagai manusia fana, tetapi ada pemerintah langsung, yaitu Tuhan Yesus dan orang2 suciNya, sehingga segala sakit, susah, gangguan kesehatan dll, semua bisa diatasi dgn sempurna, padahal masih pakai tubuh yang fana, begitu indah. Tetapi sebab masih dalam tubuh fana yang ada tubuh daging, masih bisa berdosa (tetapi ada hukum yang sangat keras dgn tongkat besi), tetapi yang mau taat, semua jadi indah, senang, untung dan bahagia. Mereka yang hidup dalam Kerajaan 1000 tahun masih terbatas seperti kita dalam dunia, masih perlu makan, rumah, pakaian, kendaraan dll tetapi sikonnya sangat ideal dan dikuasai semua dgn penuh oleh pemerintah (orang suci, Tuhan Yesus dan malaikat2). Mungkin bisa jatuh, tabrakan, tetapi langsung sembuh dan pulih. Tidak ada bengkel, tidak ada rumah sakit, kantor polisi, penjara, hanya kebun yg subur, restoran yg indah dll seperti sekarang tetapi tanpa dosa, penyakit (apalagi wabah) dan kematian, kecuali yg dihukum karena dosa.

Dalam kerajaan 1000 tahun dalam tubuh manusia tetap ada jantung, otak, hati, pankreas dll, tetapi semua ber-

fungsi normal bahkan ideal sangat indah. Tetap ada dapur, air, alat2 seperti sekarang, tetapi jalannya yang ideal dan ajaib, sebab jumlah pemerintahnya yg ada di seluruh dunia, mungkin beberapa miliar, siap menolong, selain terus beribadah dgn penuh sukacita me-muji2 Tuhan yang ajaib.

Orang2 yang masuk dalam Kerajaan 1000 tahun yang lebih indah dari Eden, hidupnya sangat indah, penuh dgn tanda ajaib dan kuasa Allah Yak 20:28; 21:25. Ibadatnya itu sangat indah, selalu ada musik dan paduan suara malaikat seperti Luk 2:13-15.

Pembukaan Firman Tuhan sudah lengkap semua dan kesukaan ibadah dan hidup dgn Tuhan itu luar biasa. Tetapi heran, masih ada banyak orang yang buta, bodoh, mau dihasut iblis pada akhir kerajaan 1000 tahun, inilah orang yg tidak percaya, semua keindahan kerajaan 1000 tahun roboh oleh dusta, tipu daya iblis dan janji2nya yang luar biasa Wah 20:7-10. Heran! Ini seperti malaikat2 yang sudah mengalami Surga, sudah melihat Tuhan Yesus dan Neraka, masih ada yang memilih Neraka, sebab begitu lihai iblis mempromosikan kerajaan iblis yang dijanjikan lebih indah dari kerajaan Allah! Tetapi mereka yang berdosa dan berontak dalam perang Gog dan Magog, tiada ampun, langsung dibuang ke neraka 2Pet 2:4. Apalagi zaman sekarang, hati2, jangan sampai masuk Neraka. Sungguh2lah ikut Tuhan, penuh dan dipimpin Roh, hidup berkenan kepadaNya sampai terakhir!

Thomas tidak percaya sebab tidak bersekutu dgn rasul2 lainnya, ia hampir celaka, tetapi kemudian percaya. Tetapi dunia yang sekarang masih jelek dan rusak (Wah 22:11), tidak seperti kerajaan 1000 tahun yang sangat ideal dan indah, sebab itu berjaga2lah dan sungguh2 berkenan pada Tuhan, dipimpin RohNya.

KESIMPULAN

Mengapa Putra manusia Yesus perlu dibangkitkan? Mengapa tidak dalam roh saja seperti Allah, malaikat juga dalam roh dan la sudah bisa kembali dan duduk di sebelah kanan Allah Bapa Luk 22:69, Mrk 16:19, Mat 26:64, kembali dalam posisi sebelum menjadi anak manusia atau jadi korban tebusan? Sebab:

1. Hidup dalam tubuh sekarang ini mutlak perlu untuk mengolah kita dalam tangan Allah supaya menjadi seperti Allah. Kalau mau, tulus, dipimpin Roh, pasti bisa oleh penebusan Kristus. Dgn tabiat baru, dgn hikmat dan kuasa Allah, dgn Tuhan pasti bisa. Ini pengolahan yang ajaib dan terbesar.

2. Tubuh kemuliaan ini indah dalam rencana Allah, bisa hidup indah dalam tubuh yang sempurna dan dalam roh yang selalu jadi seperti Kristus.

3. Dll, indah seperti Kristus yang jadi Kepala dari tubuh Kristus yang jadi mulia seperti Dia. Lebih indah dan lebih ajaib dari Wah 12:1 untuk kekal, luar biasa. Kita semua akan bersekutu dalam TIASA (Tiga adalah Satu 1Yoh 5:7, jadi satu dalam Allah dalam kesukaan yg abadi dalam Surga Bumi Baru yg kekal).

Jangan lupa, semua itu ditentukan sekarang dalam hidup di dunia ini, tumbuhlah dalam pimpinan Roh dalam kesucian dan kasih Allah makin meningkat, terus tumbuh seperti Kristus.

Nyanyian: TG. No.73

*Aku pilih jalan yg s'lamat,
Pilih jalan pada Allah
Srahkan diri di atas mezbah,
Jalan sempit tapi indah.*